
6 Pièces

180 m²

Réf. W-02PFAL

1 180 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé en plein cœur du centre-ville au bas de l'avenue Jean Médecin et

à  minutes  de  la  promenade  des  Anglais.Au  deuxième  étage  d'un

immeuble  niçois  sécurisé  avec  ascenseur,  appartement  de  6  pièces

d'environ  180  m²  qui  se  compose  d'un  double  séjour  exposé

Sud-Ouest  avec  balcon  donnant  sur  une  cour  au  calme,  4  chambres

au  calme,  d'une  grande  cuisine  dinatoire,  d'une  salle  de  bains,  d'une

salle d'eau, d'un dressing buanderie et de deux WC. Très belle hauteur

sous  plafond  tous  décoré  de  fresques  anciennes.  Lumineux  et  au

calme.Travaux  de  rénovation  à  prévoir,  possibilité  de  diviser

l'appartement ...

Located in the heart of the city center in Avenue Jean Médecin, 5 minutes from the

Promenade  des  Anglais.On  the  second  floor  of  a  secure  Niçois  building  with  lift,

6-room apartment of around 180 m² which consists of a double living room facing

South-West with balcony overlooking a quiet courtyard, 4 quiet bedrooms, a large

eat-in  kitchen,  a  bathroom, a  shower  room, a  laundry  room and two toilets.  Very

high ceilings all decorated with old frescoes. Bright and quiet.Renovation work to be

planned, possibility of dividing the apartment and liberal professions.Public transport

and all amenities at ...
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